



Le Prix de base  
d'abord!



GarDER Le cAp!



Produire Mieux,  
Dépenser moins.

## A PORELIA : A qualité égale, prix payé égal

Le rôle d'une coopérative est d'assurer la mise en marché de la production de ses adhérents tout en défendant collectivement l'intérêt de chacun d'entre eux.

A PORELIA, nous considérons que l'avenir de la filière nécessite des organisations fortes qui ont pour rôle de défendre tous les producteurs quelle que soit la taille de leur élevage et leur implantation géographique. C'est pourquoi nous sommes si attachés aux organisations qui apportent de la transparence dans les relations commerciales entre les producteurs et les abatteurs (MPB, UNIPORC AOP GRAND OUEST).

A PORELIA, depuis plusieurs années, le prix de base payé aux producteurs est le même quel que soit le mode de commercialisation.

Dans la même philosophie, nous redistribuons de façon équitable entre tous les producteurs et ce, quelle que soit la destination d'abattage des porcs, toutes les primes mâles castrés que perçoit la coopérative.

**Contacts : Morgane RANNOU – Rachel RICHARD**

[www.porelia.com](http://www.porelia.com)

Email : [contact@porelia.com](mailto:contact@porelia.com)

☎ 02 98 26 62 03

# ≡porelia

Installation Formation  
 Autonomie Ensemble  
 Equité Energie  
 Durabilité Qualité FAF Uniporc  
 ELEVEUR  
 Climat MPB AOP Collectif Performance  
 Transparence  
 Compétitivité Constuire Achats Marges